「まなびの教室」だより 1月号

令和7年1月9日 特別支援教室 巡回拠点校 墨田区立両国小学校 「まなびの教室」

新しい一年が始まりました。お子様にとって、また保護者の皆様にとって実り多き年になりますよう、お祈り申し上げます。今年度の指導は、残り2ヶ月程になりました。子供たちと目標を再確認し、充実した学びになるよう、一回一回の授業を大切に進めて参ります。本年も御理解御協力の程、よろしくお願い申し上げます。

开畫製門畫製

教員の今年の抱負



- ◇…まなびで学習したことを、「教室でこう生かしていこう!」と思えるよう、後押ししてまいります。
- ◇…子供たちが学校生活を明るい表情で楽しく過ごせるように指導内容を工夫して一生懸命に頑張ります。
- ◇…子供たちが「まなび楽しい、ためになる!」と実感できる授業づくりに、今年も努めてまいります。
- ◇…出来事や自分の悩みについて安心して話すことのできる居場所となるよう、取り組んでいきます。
- ◇…子供の長所を生かし、たくさん褒め、自信が付くような授業づくりに努めてまいります。
- ◇…子供たちが自分の魅力に気付けるよう、良いところをたくさん見つけ、褒め、愛情いっぱいに関わります。
- ◇…【勇往邁進】目標をもって学習できるように支援します。
- ◇…子供たちの良さを伸ばし自信をもって「できた」と感じられることが増えるようにしていきたいです。

各校特別支援教室 小集団活動の様子

両国小学校

【火曜日6時間目】4・5年生グループ

「多いのはどっち」の活動を通して、相談して決めることの大切さを学習しています。様々な種類の問題に対して、児童各々の考えを主張し合い、相手の考えを受け入れ、時には、相手の考えに共感して合わせるといった判断をする姿も見られます。更に、皆の考えを集約したものを代表で発表する経験が、自分に自信をもつことにつながっています。

緑小学校

【木曜日2時間目】5・6年生グループ

「ナンバーヒント」は、児童が考えたお題についてヒントを出し、回答者に当ててもらう活動です。自分以外の人も知っているお題になるように試行錯誤を繰り返しています。「これくらい知っているよね?」と思ってお題を出しても、意外と他の人たちはそれを知らなかったということが分かるようになってきました。周りの人の考えを想像し、他者意識をもつ練習になっています。



二葉小学校

【木曜日4時間目】1年生グループ

「ピヨピヨお助け隊」は、お母さん二ワトリが帰るまでにヒヨコを小屋に戻すことを目指す協力型の活動です。 ルーレットで出た目までみんなで数を数えながら進めます。うまくいかなかった友達に「大丈夫!」「ドンマイ」と声を掛け合いながら楽しんで取り組んでいます。 「風船ゲーム」では、ジグザグパスや3人パスなどを通して、友達と協力する楽しさを体験しています。

今後の予定

1月 9日(木) 冬休み明け指導開始

1月15日(水) 第2回保護者学習会

15:00~16:30 (場所:両国小学校)

個別指導参観

両国小学校 1月21日(火)、24日(金) 御多用かと存じますが、御都合つきましたら、お子様 の頑張る様子をぜひ御覧下さい。御参観くださった保護 者の皆様、ありがとうございました。

【面談可能日】

1月18日(土) 8:30~12:00

両国小学校 まなびの教室 直通 03(3634)7887 ※面談は随時受け付けております。担当に御相談ください。